



Tengo cinco nombres: soy "Muhámmad", "Ahmad", "Al Mahi" con el cual Al-láh borra la incredulidad, "Al Hacher" con el cual Al-láh reúne la gente el Día de Resurrección, y soy "Al Aquib".

Desde Dyubair ibn Mot'im- que Al-láh esté complacido con él- dijo: el mensajero de Al-láh -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- dijo: "Tengo cinco nombres: soy "Muhámmad", "Ahmad", "Al Mahi" con lo cual Al-láh borra la incredulidad, "Al Hacher" con el cual Al-láh reúne la gente el Día de Resurrección, y soy "Al Aquib"."

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Este hadiz muestra que el profeta -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- tiene cinco nombres que son: Muhámmad, Ahmad, Al Mahi con lo cual Al-láh borra la incredulidad y los incrédulos, Al Hacher que es el primero al ser resucitado antes de la gente el Día de Resurrección, Al Aquib ya que no habrá profeta después de él, es el último de los mensajeros -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él-, pero esto no significa que el profeta -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- no posea otros nombres, sino que posee otros mencionados en hadices auténticos, como Al Mukafi, el profeta de la misericordia, el profeta del arrepentimiento, entre otros.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10860>

